

12月22日 終業式にて 校長講話

2学期というのは1番長い学期です。9月に始まって10、11、12と4ヶ月。とっても長い学期です。いま、その4ヶ月を振り返って、できるようになったこと、どんなことがあったか、自分のことについて振り返って思い出してみてください。できるようになったこと、よくなったこと、思い出せたかな？九九が全部覚えられたっていうことを思った子もいるよね。鉄棒の新しい技ができるようになった、そう思った子もいるよね。女子に優しい言い方で接することができるようになったって聞いたことがあります。学級のお楽しみ会で最後まで怒らずに過ごせるようになったって聞いて嬉しかったです。いろいろなことができるようになったり、よくなったりしたことがたくさんあったと思います。2学期にできるようになって、今あたりまえになっていることがたくさんあると思います。でも、できるようになったということは、すごいことです。今日渡す通知表に、みんなの頑張ったことやよくなったことを担任の先生が書いてくれています。2学期を振り返って、お家の人といっぱいお話をしてほしいと思います。そして、3学期にはもっとできることや、よくなることがもっと増えるように願っています。

明日からは冬休みです。お家でしかできないことが、いろいろあるよね。短い休みですが、日本ならではのこともいっぱいあるよね。冬休みを元気で過ごして、1月6日、全員が元気で学校に来てくれることを楽しみにしています。